

FSR-Protokoll vom *Wochentag, Datum*

Anwesend: Kathi, Manu, Tine, Sarina, Leon, Jacky, Emine, Elvin

Moderation: Emine

Post: Leon

Protokoll: Elvin & Manu

Beginn: 16:20

Ende: 18:05

Redigieren des letzten Protokolls

- Ist in Ordnung, einen Tippfehler korrigieren

Post:

- 07.06. findet ein Finanz-Workshop vom AstA für die Gremien/FSR-Kassen Leute
- FCLR-Veranstaltung Flyer haben wir bekommen zum Teilen
- AstA meldete sich bzgl Anwesenheitspflicht an der Uni Siegen zurück: Kurfassung – Es gibt keine Anwesenheitspflicht, aber auch kein Verbot diese im Rahmen eine SL zu fordern
- ESE-Abstimmungstreffen der AFsK (Koordinationstermin für die ESE)

Berichte:

- Es gibt eine Liste für Unterkünfte die potenziell für das ESE-Wochenende in Frage kommen könnten, Leon hat diese vorab auf Telegram geteilt. (TOP)
- Tiergestützte Workshop: Eine Studierende möchte mit dem FSR zusammen Workshops veranstalten und wird auf uns zukommen
- Die Veranstaltung für Sozialversicherungen mit der Techniker-Versicherung findet am 13.06 statt und die Anmeldungen wurden schon an Studierende geteilt. Nochmal im Moodle teilen
- Pride-Magazine sind bestellt und kommen bald
- Leon und Tine waren am queer-Stammtisch, es war sehr cool und es waren sehr viele Leute da! (:
- Hausarbeiten Sammlung ist wie bereits bei uns bekannt fertig und die erste Hausarbeit ist da!
- Das Webex-Meeting ist jetzt so eingerichtet, dass es reibungslos für digitale Sitzungen o.Ä. funktioniert!
- Wir haben keinen Briefkasten im Lager, gerne einen neuen anschaffen (To-Do) für niedrigschwellige Möglichkeiten um uns eine Nachricht zukommen zulassen, falls das Büro nicht besetzt ist

TOPs:

- FVV-Einladung:
 - Heute geht die Einladung raus!!!!!!!!!!!!!!
- Studierende braucht Unterstützung für ein Gespräch einem Dozierenden
 - Durch eine PL ist die Bachelor-Note so weit „schlechter“ geworden, dass ein Master-Studiengang dadurch schwer/nicht umsetzbar ist

- Studierende möchte die Note anfechten, um nicht die Möglichkeit auf einen Master-Studiengang zu verlieren
- Es wird nach Unterstützung des FSRs gefragt, um beim Termin dabei zu sein
- Der FSR ist bereit!
- Es muss noch ein Termin ausgemacht werden
- (Durch einen Drittprüfer kann sich auch im schlimmsten Fall die Note weiter verschlechtern!)
- Wir warten auf weitere Infos
- ESE-Wochenende Unterkunft
 - Leon hat ein Dokument mit möglichen Unterkünften in Telegram geteilt; im MetaPad sind drei realistische Unterkünfte festgehalten
 - Wir haben uns alle angesehen und Diskutiert, wir tendieren eher zur Option 38 da es gut mit Öffis erreichbar ist. Das Haus hat allerdings nur 32 Betten, wenn mehr mitkommen würden müssten Leute zelten.
 - Es wurde eine Umfrage in die ESE-L gruppe gestellt, welches Wochenende den Leuten am besten passt. (Ergebnis der Umfrage stand 07.06.2023 11 Uhr; 08-10.09. 21 Stimmen; 15-17.09 32 Stimmen)
 - Aufgrund der Umfrage muss jetzt nochmal in der AG darüber beraten werden wie weiter verfahren wird.
- Pride Dance
 - Tisch für unseren Stand wir vor Ort gestellt
 - Wir möchte eine Candy bar machen
 - Und spenden für den AndersRoom sammeln
 - Aufbau beginnt um 20:30 und geht bis 23 Uhr
 - Whatsapp Gruppe mit den wurde Unterstützer:innen aus dem FSR wurde erstellt

Sonstiges:

- Aufgrund der Zeit wurden alle Sonstigen auf die nächste Sitzung vertagt

To-Dos:

- Techniker-KK Veranstaltung auf Moodle bewerben
- Word Key für Surface Organisieren
- Alle die sich zur Wahl aufgestellt haben können Jacky; 2 Bilder, Name, Alter, Semester und Motivation zukommen lassen, dann erstellt sie einen Insta Beitrag als Wahlwerbung 😊

Termine:

- Hochschulwahlen sind vom 12.06. bis 16.06.
- Nächster Stammtisch? AG sollte Planen
- Techniker-KK Veranstaltung zu Sozialversicherung

Für die nächste Sitzung

Moderation: Tine

Post: Leon

Protokoll: KA